



門川町立草川小学校 校長室便り



草小HPへ
「QRコード」は、
株式会社デンソーの登
録商標です。



令和4年度 第9号（令和5年1月6日発行）

R4教育目標：夢に向かって 自ら学び 心豊かな たくましい 草小っ子

第3学期スタート！ ～ 2023年もよろしくお願いいたします ～

“謹んで新年のお慶びを申し上げます。”

旧年中は、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力により、様々な工夫や我慢等をしながらではありましたが、教育目標の達成に向けて計画的に教育活動を進めることができ、子どもたちも大きく成長できた一年となりました。

子どもたちの健やかな成長のためには、周りの大人の後ろ姿や励ましの声が必要です。 本年も、学校・家庭・地域が一体となった取組を推進して参りますので、温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、本日（6日）から第3学期がスタートしました。3学期の授業日（登校する日）は、わずか53日（6年生は52日）しかありませんが、「学習のまとめ」や次の学年への「心の準備」を行う大事な学期でもあります。充実した3学期を過ごしてもらうために、本日の始業式では、子どもたちに次の三つのことについて話をしました。

- 1 夢や目標を決めて頑張りましょう！ ← 今年も「一年の計は元旦にあり」という話をしました。
 - 2 今の学年のまとめと、次の学年の準備をしっかりと！ ← 各学年の果たすべき役割を伝えました。
 - 3 2学期の課題（生活面）を意識して過ごしましょう！ ← 「挨拶・会釈【礼】」と「廊下歩行【整】」
- ～ 明日からではなく、今日から始めることが大事 ～

コロナ対策を行いながらの教育活動がまだしばらく続くとは思いますが、子どもたちがそれぞれの夢や目標に近づけるように、職員一同、今年も全力で草小っ子の頑張りを応援します。

今年も“行事を通して子どもたちの力を伸ばし、児童作品の新聞掲載を通して子どもたちに自信を付けさせます” ～ ご家庭でも後押しを～

2学期の終業式では、「今年（2022年）の漢字」が“戦”という字に決まったことに触れ、草小っ子の2学期の頑張りを漢字1文字で表すと“尽”と“率”という話を子どもたちにしました。

尽（ジン・つくす）…運動会や持久走大会など、本番だけではなく、それまでの練習にも決して手を抜くことなく、遅くとも転んでも全員が最後まで諦めずに全力を**尽**くす姿に感動！

率（ソツ・率いる）…運動会の係や応援、津波でんでんこ訓練での避難など、5・6年生の統**率**力（リーダーシップ）に頼もしさを感じて感心！



いずれの漢字も、行事の多かった2学期に、様々な行事を通して子どもたちが大きく成長したことを表した文字です。このように、行事を通して子どもたちに出番を作ってあげたり、役割を与えたりすることで、国語・算数…のような教科では得ることのできない大きな学びができるものと思っています。人前に出てドキドキする経験や、苦しくてももう少し頑張ってみようとする経験、いろいろ準備や練習をしたけどなかなかうまくいかない経験…その一つ一つが机上ではできない素晴らしい学びとなるはずです。3学期も、卒業式をはじめ、お別れ遠足や1/2成人式…などたくさんの行事が予定されています。行事の際には、ご家庭でもぜひ子どもたちの背中を少し押してあげてください。少し無理させるくらいが、子どもたちの成長を助長します。親として、子どもたちがつまずきそうな目の前の石ころを完全に取り除いてあげるのではなく、そっと見守りながら、つまずかない方法やつまずいた後の起き上がり方などを一緒に考えていただけるとありがたいです。

話題を変えて…今年も児童作品の新聞投稿を積極的に行います。どんなにたくさん投稿をしても、掲載されるのはほんのわずかですが、一人でも多くの子どもたちの自己肯定感や自己存在感を高められればと思っています。また、草小っ子の活躍（作品）が新聞に掲載されることで、地域にもたくさんの元気を届けていきたいと思っています。

※ 現時点で延べ74人の作品が掲載されており、令和3年度1年間の掲載人数に並びました。

4月～12月の新聞掲載数	
作文・詩	32点
絵	35点
習字	7点
合計	74点